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Queridos· vecinos y vecinas de Toledo: 

El próximo 25 de mayo vamos a elegir el nuevo gobierno municipal de Toledo para el 
período 2003-2007. 

Me presento a estas elecciones porque creo que Toledo necesita un cambio que haga 
que las cosas vayan mejor y porque considero que puedo ser un buen Alcalde para 
todos y todas. 

Necesito tu apoyo para hacer de Toledo la ciudad que todos queremos, más acoge
dora, ·con mayor calidad de vida, más solidaria, más cultural, más europea, que no se 
resigna y que ambiciona ser más. 

Tengo preparación y experiencia para ofrecer a Toledo un proyecto dinámico y 
modernizador. Toledo no puede esperar. Quiero hacer realidad una ciudad . más 
moderna, más participativa, más creativa, que salga de la rutina, porque estoy con-
vencido que otro Toledo es posible. · . 

Quiero un Ayuntamiento más cercano a los ciudadanos, a pie de calle, para poder resol 
ver los problemas de todos los días. Un Ayuntamiento eficaz y dialogante, que se 
entienda con el resto tje las administraciones. Un Ayuntamiento participativo e impli
cado con las necesidades de los barrios. Un Ayuntamiento,capaz de gerenciar los gran-
des proyectos de futuro que tiene Toledo. · 

Voy a formar un equipo de trabajo eficaz y cohesionado. El equipo de concejalas y 
concejales que me acompañan son gente de gran valía, personas honradas, jóvenes, 
con expe'riencia, con una gran capacidad de trabajo y de diálogo. · . 

Nuestro prograrna electoral es fruto de las aportaciones de muchas personas y colec
tivos de Toledo. Es un programa exigente, para ser cumplido y responde a las necesi
dades reales de los c;judadanos. 

Si nos das tu confianza no. te vamos a defraudar. 

Un fuerte abrazo. 
Alejandro Alonso 

Candidato socialista a la Alcaldía de Toledo. 
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CIUDADANO 

La vinculación de Alejandro Alonso con la ciudad de Toledo tiene 
su inicio en 1957, cuando, con 6 años de edad, su padre y su fami-
lia vinieron a vivir a Toledo. · 

Vivió en el Casco Histórico, en una casa de la calle Santa Clara. De 
ese barrio, recuerda con nostalgia la Plaza de Santa Clara, la de 
Santo Domingo y ·los cobertizos, donde jugaba con las chicas y 
chicos del barrio. 

Estudió en el Colegio de los Maristas enseñanza primaria y los 
primeros cursos de bachiller. Su hermano Manolo, ya fallecido, 
estudió en el instituto Lorenzana; Carlos, en el Colegio menor de 
San Servando y sus hermanas Pilar y Mamen en las Ursulinas. 

Del Colegio de los Maristas guarda buenos recuerdos. La ense
ñanza era rigurosa, la disciplina también pero, sobre todo, 
recuerda las competiciones deportivas que organizaba un her
mano marista al que se le conocía como "El Daucik", en recuerdo al famoso entrenador 
de fútbol de la época. Entonces el colegio estaba aún en la calle Alfonso XII y para poder 
jugar al fútbol había que desplazarse a los campos de Don Gregario. Los miércoles, en 
función de los puntos buenos y malos que cada alumno conseguía en su valoración sema
nal, podían ir al Valle a disfrutar de un merecido premio. 

Conoció, como tantos otros jóvenes de su generación, un Tajo limpio. En los veranos iba 
· a bañarse al río, normalmente a la playa de Safont; también aguas abajo de Toledo. 

Recuerda con especial emoción el día que consiguió cruzar el río a nado, le costo un dis
gusto a sus padres pero para él fue toda una proeza. El recorrido consistía en tirarse al 
agua a la altura de la presa de Safont y terminar casi a la a!tura del puente.de Alcántara. 
Estos recuerdos le reafirman en la necesidad de establecer una estrategia a favor de un 
"Tajo Limpio". 
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Para Alejandro Alonso, Toledo forma parte de 
su vida, es su presente y será su futuro. 

Tras su paso por la Universitjad Complutense de Madrid y sus primeros pasos profesio
·nales, en 1983 regresa a Toledo, adquiriendo una vivienda en el barrio de Santa Teresa, 
la misma vivienda-que hoy comparte con su mujer Nieves, y sus dos hijas, Teresa y Elena 
que cursaron estudios de primaria en el Colegio Público de la Normal-y el bachiller y COU 
en el Instituto Carlos 111. 

En Toledo es en donde ha asumido sus principales responsabilidades políticas que ha 
sabido aplicar en beneficio de los toledanos y toledanas: el proceso de diversificación de 
la Fábrica de Armas y posterior creación de dos importantes empresas: ICSA y LM Palas; 
el impulso que dio a FARCAMA junto con el trabajo de los empresarios del turismo, de 
la hostelería y con los artesanos; las construcciones de las Consejerías de 
Administraciones Pú_blicas y de Industria y Trabajo. · 
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PROFESIONAL · 

Licenciado en Veterinaria por la Universidad Complutense de 
Madrid en 1974, Alejandro Alonso siempre ha trabajado en la 
Administración Pública. 

Tras unos años trabajando como director del Laboratorio Pecuario 
Regional de Galicia y posteriormente en Guadalajara, Alonso fue 
destinado a Toledo en 1983, ciudad eh la que lleva viviendo desde 
entonces y en la que ha desempeñado su trabajo en diferentes 
puestos de responsabilidad. 

En 1984 fue nombrado director general de Ordenación Agraria. 
En esta época se pusieron los cimientos de la política agraria 
regional y se desarrollaron importantes y novedosos programas, 
destacando la generalización de las campañas de saneamiento 
ganadero y la consecución de la Denominación de Origen para el 
Queso Manchego. 

En 1987, el presidente Bono le ofreció a Alejandro Alonso por primera vez formar parte de 
su Gobierno y le nombró consejero de la Presidencia, De esta época destaca su trabajo a 
favor de los ayuntamientos. Se pusieron en marcha la Ley de Coprdinación de Policías 
Locales, se elaboró la Ley de Coordinación de Diputaciones Locales y se consolidaron las 
redes de agrupaciones de voluntarios de protección civil y se impulsaron las mancomuni
dades de servicios. Asimismo, Alonso fue el impulsor de la creación del Fondo Regional de 
Ayuda a los Municipios (FRAM). 

En 1991, Bono ratifica a Alonso como consejero de Presidencia, cargo al que se sumaron las 
labores de Portavoz del Gobierno regional, la Secretaría del Consejo de Gobierno y las 
Relacior:ies con las Cortes de Castilla-La Mancha. En esta etapa fue también el presidente 
del Patronato Organizador. del Pabellón de Castilla-La Mancha en la Expo 92 de Sevilla. 
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Alonso considera al Presidente Bono como un 
maestro y un amigo. 

Manuel de las Casas, miembro de la Fundación Toledo, fue el arquitecto director del pabe
llón regional, en el que se expusieron importantísimas obras del arte toledano, entre las 
que destacó, sin duda alguna, la "Custodia de Arfe" y "El Expolio de El Greco", que por pri
mera vez salió de la Sacristía de la Catedral de Toledo 

En 1993, Alonso fue nombrado consejero de Industria y Turismo. En este período, 
Alonso fue el presidente de la Mesa del Pacto Industrial, consiguiendo .el consenso de 
los interlocutores sociales para la firma del 11 Pacto por la Industria de Castilla-La 
Mancha. También en este período, .Alonso impulsó importantes proyectos para el barrio 
de Santa María de Benquerencia, ya que decisiones suyas fueron la construcción de los 
Centros Tecnológicos de la Arcilla Cocida y de la Madera, así como el actual edificio que 
alberga la sede de la Consejería de Industria y Trabajo. Estas decisiones han abierto la 
puerta a la construcción en este barrio toledano. de nuevos centros administrativos o la 
instalación de la televisión autonómica. 
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Desde 1997 y hasta la f~cha, Alejandro Alonso es consejero de Agricultura y Medio 
Ambiente. En esta etapa, se han puesto en marcha numerosas iniciativas, todas ellas con 
un ampli_o consenso con las organizaciones empresariales agrarias y con los dirigentes 
empresariales. Históricas han sido algunas decisiones adoptadas en el sector vitivinícola, 
el más importante de todos los sectores económicos de la región, y con las que Castilla
La Mancha se ha situado en la vanguardia del mundo del vino. Esto ha propiciado la 
llegada a nuestra región de empresas punteras como Osborne, Olarra, Pesquera, 
Faustino Martínez, García Carrión o González Byass. 

En materia medioambiental, Castilla-La Mancha se ha situado en la vanguardia y 
es pionera en legislación medioambiental. Se han multiplicado los espacios natu
rales protegidos (Parque Natural del Alto Tajo, entre otros) y se están desarro
llando diferentes planes de calidad ambiental (residuos sólidos urbanos, red de 
calidad atmosférica, etc) . 
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Toledo, 
un proyecto 

para todos 

El diseño de nuestra ciudad, el Toledo que 
queremos, ya no puede ser fruto de decisio
nes particulares o aisladas. Lo mismo que 
decidimos como queremos nuestra casa y la 
diseñamos para que nos ofrezca un nivel 
adecuado de comodidad, el futuro de las 
ciudades se construye en base a un modelo 
claro de participación ciudadana donde 
todos colaboramos para hacer de nuestra 
ciudad un lugar cómodo, agr"adable, con un 
nivel razonable de calidad de vida. 

·Este "derecho a la ~iudad", ejercido a través 
de la participación ciudadana en su diseño y ' 
desarrollo, es parte sustancial de la convi
vencia . 

Toledo necesita de · un PLAN 
ESTRATÉGICO, herramienta que posibilite 

un cambio sustancial en la forma de concebir y diseñar el futuro de la ciudad que 
queremos, recuperando la idea de Toledo como proyecto común y compartido por 
todos y todas, donde calidad de vida y cohesión social sean señas de identidad. 

El Plan Estratégico de la Ciudad de Toledo debe apostar y reclamar modernidad y 
progreso. Es un proyecto de futuro construido día a día con el diálogo y la coopera
ción entre Instituciones, sectores sociales y ciudadanos en general. 

Queremos con ello ofrecer a todos, sin exclusiones, un PACTO POR TOLEDO, que 
considere, además, el nuevo status que nos corresponde como Capital de Castilla -
La Mancha. 

Toledo tiene una importante situación estratégica como nudo de comuni
caciones. Las futuras autopistas y autovías y el tren de Alta Velocidad nos obligan 
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a pensar sobre el diseño de nuestro futuro, de forma que tengamos en nuestras 
manos los instrumentos que posibiliten un desarrollo sostenible, armónico y racio
nal, que compatibiliée las necesidades económicas y sociales con la protección y 
defensa del entorno natural para obtener un paisaje urbano singular y de calidad. 

Queremos hacer de Toledo un Centro Económico y Cultural dentro del sistema 
de ciudades. europeas, aprovechando sus valores históricos y sus potencialidades 
estratégicas : Posición geográfica, cercanía a Madrid, Ciudad Patrimonio de la 
Humanidad, ciudad universitaria, rico entorno natural, la capitalidad de la Región de 
Castilla - La Mancha. 

Es en definitiva, apostar por una nueva forma de Gobernar Toledo, que afronte con 
rigor los retos del futuro. Queremos formar un Gobierno municipal a pie de calle, un 
gobierno que se ocupe de las pequeñas cosas y que, a la vez, sea capaz de diseñar y 
ejecutar esos grandes proyectos que todos deseamos para la ciudad que queremos. 
Dedicación, cercanía, participación ciudadana, transparencia en la gestión, 
manos limpias, ~igor, seriedad, planificación, solidaridad, coordinación y coo
peración con las otras administraciones son principios básicos para el buen gobierno. 



" 
España,· escasa oferta de 
suelo urbano e industrial, 
concentración de la oferta, 

· indecisiones en las grandes 
infraestructuras, etc. 

un alcalde para todos y todas 

El Ayuntamiento de· 
Toledo debe tener el 
protagonismo y lideraz
go efectivo en la planifi
cación. y en el urbanismo 
de la ciudad. Desde 1996 
no tenemos un Plan 
General de Ordenación 
Urbanística. Este desor
den est'á provocando gra
ves problemas a Toledo: 
altos precios de la vivien
da, de los más caros de 

Vamos a hacer un urbanismo para los toledanos y no para los constructores. Los 
grandes objetivos inmediatos que los socialistas proponemos son: 

• Aprobar el Plan de Ordenación Municipal en el plazo de máximo de 18 
meses, que va a permitir la construcción, al menos, de 20.000 viviendas en los 
próximos diez años. El 50% tendrán p~otección pública. . 

• Ordenación del sector de la nueva estación del AVE, junto a la actual esta
ción del ferrocarril, con el objeto de reordenación del barrio de Santa Bárbara. 
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• La ordenación del conjunto Puerta de Toledo, formado por el Palacio de 
Congresos, la conexión con las estaciones de autobuses y ferrocarril y el trans
porte público. Esto posibilitaría un nuevo tratamiento urbanístico de los barrios 
de Antequeruela y Covachuelas. 

• Mejorar las conexiones entre los diferentes barrios: unión de las calles 
Dinamarca y Avda. de París; salida de la Costanilla de San Lázaro a Calle Duque 
de Lerma; conexión de la Avda. de París con la autovía de Circuhvalación, atra
vesando el camino del cementerio, dando salida directa al barrio de la Avda. de 
.Europa. 

• Mejora de la urbanización de todos los barrios, con ampliación de aceras, 
eliminación de discontinuidades del tráfico peatonal, plantación de árboles y 
mejora generalizada del mobiliario urbano y señalización. 

• El Ayuntamiento concertará un convenio con la Junta de Comunidades de 
Castilla-La Mancha para gestionar el patrimonio de suelo público existente 
eh Santa M~ría de Benquerencia. 

• Mejoraremos la infra
estructura y la urbani
zac1on del Polígono 
Industrial. 

Vamos a hacer un urbanismo para los 
toledanos y no para los constructores 
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Viviendas para todos 

La dificultad de acceso a la vivienda afecta a los jóvenes, retrasando su emancipa
ción, pero también a muchas familias que no disponen de recursos económicos sufi
cientes, lo que está produciendo que muchos toledanos hayan decidido residir en 
urbanizaciones y pueblos de nuestro entorno más inmediato. · 

Ha llegado el momento de revisar en profundidad la política de vivienda del 
Ayuntamiento de Toledo·. 

Nuestro compromiso es poner en marcha un PLAN MUNICIPAL DE LA VIVIENDA 
en el que destacarán las siguientes medidas. 
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• En la próxima legislatura se construirán más de 3.000 viviendas de protec
ción pública (V.P.O. y precio tasado) . Este objetivo supone triplicar las actuacio
nes de la presente legislatura. 

• Todas las promociones públicas de viviendas que se hagan en la ciudad 
reservarán, al menos, el 30% para s~r adjudicadas a jóvenes. · 

• Se ofertarán viviendas en alquiler para jóvenes (185,57 euros al mes) con 
opción de compra. 

• Desarrollaremos un Programa Especial de Vivienda para el Caséo Histórico 
que contemple la adquisición de viviendas, una nueva orientación del Consorcio 
y .un incremento de las ayudas para la rehabilitación de las viviendas. 

• Se establecerán ayudas para la rehabilitación de viviendas en todos los 
barrios de la ciudad. 

• . Ordenación integral urbanística de la Vega Baja, con una amplia oferta de 
viviendas protegidas, y ensamblada a.1 conjunto urbano, natural y comercial 
del entorno. 
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. Mejor movilidad 
y transporte público 

En Toledo hay un problema que parece insoluble: el tráfico que, de manera ago-
biante, afec;ta a la calidad de vida de todos los toledanos. · 

Los ciudadanos, en unos casos peatones y en otros como conductores, se ven afec
tados todos los días por los atascos y embotellamientos, por la dificultad para apar
car y por la ineficacia del transporte público. La gestión del tráfico es un caos y cada 
día que pasa es más insoportable. 

Vamos a encontrar soluciones y a establecer medidas para una mejor movflidad y un 
uso más racional del vehículo privado. 

Por todo ello, y atendiendo a las complicadas peculiaridades de Toledo, proponemos 
la adopción de las siguientes medidas: · 

• Aprobaremos un Plan Integrado de Tráfico para el municipio de Toledo que, 
de forma participada por la ciudadanía, aporte soluciones a los problemas 'de des
pl,azamiento, accesibilidad, peatonalización, transporte público y aparcamiento. 

• Pondremos en marcha un Plan de · accesos y salidas de la ciudad en hora 
punta, 7,30 a 10,00 horas y de 13,00 a 15,30 horas, que contemplará medidas que 
faciliten el acceso y salida de los trabajadores residentes en el entorno de Toledo. 

• Daremos preferencia 
en el acceso de vehícu
los al casco Histórico a 
los comerciantes y resi
dentes en la ciudad, a 
los servicios públicos y a 
los transportes de carga 
y descarga. 

Aprobaremos un Plan Integrado de 
Tráfico para el municipio de Toledo 
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• Estableceremos aparcamientos para residentes, bien 
subterráneos o construyendo aparcamientos eleva
dos sobre superficie, habilitados específicamente para 
tal fin. 

• Daremos la consideración de residente a los propieta
rios de establecimientos comerciales donde esté 
implantada la zona azul. 

• Negociaremos los precios de estacionamiento en los 
parkings públicos para hacerlos más asequibles . 

. • Construiremos nuevos aparcamientos subterráneos o 
sobre superficie en el entorno de la ciudad, específica
mente en las entradas por la carreteras de Avila, Madrid y 
Ciudad Real. 

• Construiremos un gran aparcamiento en el subsuelo 
de la Avda .. de Madrid, en el espacio comprendido entre 
la Puerta de Bisagra y el Hospital de Tavera y otro junto 
al Parque de Bomberos. Un túnel dará comunicación 
a la Avenida de la Reconquista y al Puente de 
Azarquiel. 

• Construiremos un Centro lntercambiador de 
Transportes junto a la estación de ferrocarril -y 
futura del AVE- que incluirá una nueva estación de 
autobuses interurbanos y un gran aparcamiento para 
turismos. 

• Construiremos aparcamientos d~ residentes para 
Buenavista y Santa Bárbara y actuaremos para hacer 
posible la recuperación del aparcamiento de resi
dentes de la calle Diputación. 

• Estableceremos una línea interior de microbuses que 
preste servicio por la Ciudad Histórica. 

• Reordenaremos de forma adecuada las líneas de 
autobuses urbanos, teniendo en cuenta los flujos de 
movilidad dentro de la ciudad. 
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Más empresas, 
más empleo 

La ubicación de nuestra ciudad en el centro de España no ha sido bien aprovechada 
y no se ha encauzado bien su promoción econó"mica y la creación de un tejido indus-
trial que dé.posibilidades a nuestros jóvenes. · · 

El Gobierno municipal ha de ocuparse y preocuparse del desarrollo económico de la 
ciudad . La creación de empleo, la formación de los trabajadores, las ayudas a la con
tratación de 'los desempleados son importantes acciones que cualquier 
Ayuntamiento debe impulsar. · 

Nuestra acción de Gobierno irá dirigida a la adopción de las siguientes medidas: 

• Construiremos y pondremos en marcha el Centro de Creación de Empresas y 
Vivero de Empresas en el Polígono Industrial. 

• Crearemos un Instituto de Promoción Económica y Empleo. 
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• Aumentaremos la superficie de suelo industrial que favorezca la implanta
ción de nuevas empresas. 

• Revitalizaremos y daremos contenido al Pacto Local del Empleo. 

• Promoveremos un Plan de empleo para mujeres. 

• Ampliaremos las opciones formativas de la Escuelas-Taller Municipales. 

• lmpla_ntaremos un ambicioso Plan de Formación ocupacional y continua con el 
resto de administraciones·y agentes sociales. 

• Apoyaremos firmemente a los trabajadores autónomos, a través de pla
nes de formación, mediante la adopción de medidas fiscales y ayudas públicas 
que favorezcan el asociacionismo económico. 
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Turismo, un patrimonio 
de todos y para todos. 

·~· 

El sector turístico de Toledo probablemente sea el eje fundamental sobre el que se 
asiente la economía de la ciudad. A pesar de ello, el sector podría generar una mayor 
riqueza y empleo en nuestra ciudad. 

La política turística debe estar d:irigida a la eliminación de obstáculos que impidan 
su expansión, potenciando de esta manera el desarrollo integral de la ciudad desde 
·el punto de vista económico, social y cultural. 

Siempre en el marco del entendimiento y diálogo entre instituciones, empresarios, 
comerciantes, trabajadores, ciudadanos y profesionales del sector, proponemos unas 
serie de medidas, entre las que destacamos: · 

• Nos implicaremos fuertemente con la construcción del Palacio de Congresos 
en-el Miradero, acelerando el inicio de las obras, la búsqueda de finan
ciación adecuada y su puesta en marcha en el menor tiempo posible. 
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• Impulsaremos el Patronato Municipal de 
Turismo, dotándole de presupuesto suficiente y diri- . 
gido por profesionales con e:xperiencia en el sector. 

• Promoveremos la unificación horaria de apertura y 
cierre de museos, atendiendo a las necesidades de 
cada época del año, y facilitando su apertura nocturna. 

• · Promoveremos la creación de la Escuela 
Universitaria de Turismo. 

• Propiciaremos una oferta turística nocturna con 
entidad suficiente para aUmentar las pernoctaciones. 

• Potenciaremos la Escuela de Hostelería, apoyan
do un programa de formación capaz de conseguir 
profesionales para un turismo de calidad. 

• Fomentaremos el turismo idiomático para hacer 
de Toledo un referente en los cursos de cultura y len
gua española para e:xtranjeros. 

• Crearemos un Centro de Artesanía de Toledo 
que divulgue, comercialice y propicie la artesanía 
toledana. 

Impulsaremos el Palacio de Congresos con mejor 
financiación y su puesta en marcha en menor plazo. 
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Toledo Verde 

La sociedad en la que vivimos exige cada vez 
más el adecuado respeto a los entornos 
naturales y al medio ambiente. Sin embargo, 
nuestra ciudad sigue manteniendo enormes 
carencias. 

Deficiente mantenimiento y abandono de los 
parques y zonas verdes, crecimiento urbanístico 
anárquico, insuficiente depuración de aguas 
residuales, ruido, pésima gestión de los residuos 
urbanos, suciedad en la calle, el grave problema 
de las palomas en la ciudad histórica, abasteci
miento de agua potable deficiente y la ausencia 
de iniciativas a favor del río Tajo son las princi
pales notas negativas de la política medioam
biental en nuestra ciudad. 

Nuestras políticas en materia de calidad ambien
tal y protección del entorno natural estarán 
enmarcadas en las siguientes actuaciones: 

• Vamos a defender el río Tajo y a recuperar su entorno, como principal recur
so natural que tenemos los toledanos. 

• Actuaremos contundentemente para conseguir una ciudad limpia y realiza
remos un Plan de Choque de Zonas Verdes para la recuperación, limpieza, 
reordenación y mantenimiento de éstas. 

• Creación de un Cinturón Verde alrededor de Toledo que permita circundar la 
ciudad, a pie o en bicicleta, en todo su perímetro. · 

• Declaración de Parques Periurbanos de La Bastida, San Antón, Fuente del Moro y . 
Los Gavilanes y la creación de un Pasillo verde que conecte todos estos parques. 
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• Creación de una Ruta Verde que comenzará en la estación de ferrocarril de 
Santa Bárbara a través de la antigua línea ferroviaria Toledo-Bargas y las vías 
pecuarias de Bargas-Toledo, Mocejón-Olías y Olías-Toledo. 

• Reduciremos la contaminación acústica en general y, en particular, la liga
da al ocio nocturno. 

• Fomentaremos la menor generación posible de residuos, crearemos puntos 
limpios e incrementaremos la dotación de contenedores de recogida 
selectiva. · 

• Inmediato abastecimiento de Agua de Picadas en todos los barrios de la 
ciudad. 

• Daremos una solución al problema de la superpoblación de palomas en la 
ciudad. 

• Construcción del Jardín Botánico de las Riberas del Tajo. 

• Construcción 'del Paseo Fluvial de Safont en la orilla interior del río Tajo. 

• Declaración del área de los Cigarrales como Zona de Conservación 
Paisajístico-Cultural. 
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Los jóvenes, 
protagonistas 

d·e1 cambio 

-~.,·· .. :.·· •···· ... 
nc-,•l 

• 
Queremos que los jóvenes de Toledo sean los verdaderos protagonistas del cambio. 

Los jóvenes fueron los primeros en movilizarse para ayudar en la limpieza de las pla
yas gallegas por la catástrofe del "Prestige" y también han sido los mas activos en 
manifestarse en favor de la paz. Participación, solidaridad y sana ambición son los 
valores que hoy definen a nuestros jóvenes. 

De nuestro compromiso municipal con los jóvenes podemos destacar las siguientes 
medidas: 

• Pondremos en marcha un Centro de Empresas-Vivero de Empresas, en el 
Polígono Industrial, que apoyará ta andadura de empresas diriQidas por jóvenes. 

• Pondremos en marcha un Plan de empleo. Potenciaremos los nuevos 
yacimientos de empleo (servicio a domicilio, medio ambiente, animación 
extraescolar, ocio) . 

• Fomentaremos, en colaboración 
con empresas e instituciones, la 
realización de prácticas en 
empresas de.la ciudad para quie
nes hayan cursado estudios de 
secundaria, formación profesional o 
superiores. 
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un alcalde para todos y todas 

Vamos a impulsar nuevas carreras 
universitarias en el Campus de Toledo. 

• Se implantarán Programas de Garantía Social para aquellos alumnos mayo
res de 16 años que continúen su escolarización y quieran combinár la formación 
básica con la iniciación profesional. 

• Ampliaremos las opciones formativas de las Escuelas-Taller municipales. 

• Todas las promociones públicas de viviendas que se hagan en la ciudad· reser
varán, al menos, el 30% para ser adjudicadas a jóvenes. 

• Se ofertarán viviendas en alquiler para jóvenes (185,57 euros/mensuales) 
con opción de compra. 

• Vamos a impulsar nuevas carreras universitarias en el Campus. de Toledo, 
como es la creación de la Escuela Universitaria de Turismo, Escuela Superior de 
Arquitectura, Estudios de Gestión, Conservación y Restauración del Patrimonio, 
Estudios para extranjeros y la formulación de convenios con universidades espa
ñolas y extranjeras, para la recuperación del patrimonio arqueológico. 

• Crearemos un Centro Joven (Casa de la 
Juventud) como red.irsó integral de servicios y 
de p¡;;irticipación de los jóvenes. 

• Vamos a poner en marcha, en· colaboración con 
el . movimiento asociativo vecinal y juvenil, un 
programa de ocio nocturno, gestionado 
por los propios jóvenes, y con el uso de las 
instalaciones deportivas y sociales de carácter 
público. 
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. un alcalde para todos y todas 

Igualdad entre 
mujeres y hombres 

Queremos una ciudad que dé oportunidades a todos, una ciudad donde se trabaje 
para que niños y niñas aprendan a convivir en paz e igualdad, una ciudad donde 
hombres y mujeres participen por igual en la toma de decisiones, una ciudad que 
ofrezca posibilidades de desarrollo personal, cultural y educativo. 

Creemos en la igualdad como elemento esencial de la ciudadanía, como fundamen
to de un gobierno local que profundiza la democracia. 

• El Gobierno Municipal será paritario y donde todas y todos participarán en 
el diseño de las políticas municipales de igualdad. 

• Daremos competencias y contenido a la Concejalía de Igualdad. 

• Adoptaremos medidas de potenciación de la participación social y política de la 
mujer a través de un Consejo Municipal de la Mujer. 

• Pondremos en marcha un Plan de Igualdad con amplia participación ci.udadana. 
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• Vamos a promover un Plan Especial de empleo para mujeres que supondrá la con
tratación de 500 personas e incidiremos en las políticas orientadas a la prestación de 
servicios de guardería o acompañamiento de niños y ancianos. 

• Facilitaremos a las mujeres que lo necesiten, el acceso a la formación ocu
pacional, orientándolas para que la utilicen como parte de su estrategia para 
acceder al empleo. 

• Apoyaremos a la mujer en 
situación de .necesidad a tra
vés de una Casa de Acogida 
y dotada de los medios per
sonales y materiales precisos. 

Nuestro Gobierno Municipal tendrá el 
mismo número de mujeres que de hombres 
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un alcalde para todos y todas 

Solidaridad y 
cooperación social 

\,, , 
•

\ 

1 

'/ 

La defensa de la protección de los servicios sociales si·empre ha constituido una seña 
de identidad del Estado del Bienestar .. 

Durante los últimos años, en Toledo hemos vivido demasiadas improvisaciones que 
no han permitido consolidar los recursos sociales. Nuestra actuación partirá del esta
blecimiento de un PLAN DE APOYO A LA FAMILIA, UN PACTO POR LA ACCESI
BILIDAD, UN PLAN DE INTEGRACIÓN SOCIAL Y UN PROGRAMA DE COOPERA
CIÓN AL DESARROLLO. 

Queremos asumir un claro compromiso con la mejora de los servicios sociales municipales. 

• Se pondrá en marcha en cada barrio de la 
ciudad un Equipo de Servicios Sociales. 

• Incrementaremos el Servicio de Ayuda a 
Domicilio. 

• Crearemos un Fondo de Emergencia Social 
para atender situaciones qu"e requieran una res
puesta urgente. 

• Ampliaremos los recursos de atención a los 
mayores, estableciendo nuevos Centros de 
Día en el barrio de Santa Bárbara y en el 
Hospitalito del Rey. 
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• En colaboración con la Junta de Comunidades vamos a ampliar las plazas de 
estancias diurnas en las Residencias públicas, que permitan apoyar a· las 
familias con mayores. 

• Se creará el Consejo Local de los Mayores de Toledo. 

• Pondremos en marcha un Consejo y una Oficina Técnica de Accesibilidad 
que supervise y oriente los diversos proyectos urbanísticos y de obras 
en la ciudad, adecuándolos a las necesidades de los discapacitados. 

• Crearemos un servicio de intérpretes para las. personas sordomudas. 

• Garantizaremos la reserva del 5% de las plazas en la contratación de dis
capacitados en todas las ofertas del empleo público del Ayuntamiento. 

• Promoveremos · y colaboraremos en la creación de Centros Especiales de 
Empleo para personas con discapacidad. 

• Consolidaremos el 0,7% de los presupuestos municipales para cooperación del 
desarrollo y pondremos en marcha un nuevo programa de cooperación. 

Tenemos un conjunto de medidas de apoyo 
a la familia toledana 
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un alcalde pa.ra todos y todas 

Servicios sanitarios 
cercanos 

La salud ciudadana es un elemento consustancial al nivel de calidad de vida y desa
rrollo de nuestros conciudadanos. 

EL Ayuntamiento tiene una responsabilidad y debe manifestar un mayor interés con 
la atención sanitaria, la salubridad del medio ambiente y la protección de los consu
midores. 

• Nuestro compromiso firme con la Ciudad Sanitaria de Toledo, que se ubica~ 
rá en Santa María de Benquerencia. 

• Impulsaremos la construcción de nuevos Centros de Salud en Buenavista, 
Casco Histórico y Santa María de Benquerencia. 
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• Instaremos a la Consejería de Sanidad para que haya una amburancia perma
nentemente en el Centro de Salud de Santa María de Benquerencia. 

• Se promoverá la ampliación 
del número de Farmacias 
de Guardia para que 
cubran todos los barrios de 
la ciudad. En el barrio de 
Santa Bárbara habrá siempre 
una farmacia de guardia. 

Ampliaremos el número de Farmacias de 
Guardia para todos los barrios 

• Potenciaremos la Oficina Municipal de lnformadón al Consumidor y la 
Junta Arbitral de Consumo. 

• Promulgaremos una Ordenanza de control de ruidos que exigirá, mediante la 
adopción de medidas contundentes, la eliminación de la contaminación acústica. 

• Pondremos en marcha el Observatorio de calidad del aire y el agua, que 
facilite información periódica y pública a los ciudadanos. 

Construiremos nuevos Centros de Salud 
en Buenavista, Casco Histórico y Sta. Mª. 
de Benquerencia. 
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un alcalde para todos y todas 

Una ciudad educadora 
y universitaria 

La ciudad y el Ayuntamiento tienen una responsabilidad y deben tener un interés 
manifiesto con la vitalidad del sistema educativo. Unas ciudades más cohesionadas 
y, a la vez, más competitivas, dependen en gran medida de la inversión y el desa
rrollo humano. De ahí que, con independencia de las competencias central y auto
nómica, las ciudades deben asumir cada día un papel más activo en las políticas edu
cativas, contribuyendo al éxito y renovación del sistema escolar. 

Los ejes de nuestra acción municipal con relación a la educación y la universidad son 
los siguientes: 

• Se crearán 4 Centros de Atención a la Infancia en la Ciudad, que se ubicarán 
2 en el barrio de Santa María de Benquerencia, 1 en Buenavista y 1 en el 
Casco Histórico. La oferta de plazas se duplicará, pasando de 353 a 700 plazas. 

• Se establecerán ayudas para impul
sar la creación, por parte de las empre
sas y/o en colaboración con los agen
tes sociales, de Centros de Atención a 
los hijos de las trabajadoras y traba
jadores. Esta medida se aplicará inicial
mente en el Polígono Industrial. 

• Construcción de un Centro de 
Educación de Adultos en el barrio de 
Santa María de Benquerencia. 



un alcalde para todos y todas 

• Vamos a dar soporte a la edu
cación de adultos con nue

. vos programas que se ade
cuen a los cambios sociales 
y tecnológicos. 

Se crearán cuatro Centros de Atención a 
la Infancia, duplicándose el nº de plazas 

• Construcción de residencias universitarias y apartamentos subvencionados 
para estudiantes (Fábrica de Armas, Calle de los Bécquer, y apartamentos com
partidos). 

• Nuevas carreras y estudios universitarios.: 
o Estudios de Turismo. 
o Escuela Superior de Arquitectura e Ingeniería Superior Industrial. 
o Estudios de Gestión, Conservación y Restauración del Patrimonio. 
o Estudios para extranjeros. 
o Convenios con universidades españolas y extranjeras, para la recuperación 

del patrimonio arqueológico 

• Fomentaremos acuerdos Ayuntamiento-Universidad para abaratar, mejorar el 
transporte y los aiccesos al Campus Universitario de la Fábrica de Armas. 

• Revitalizaremos la figura del Consejo Escolar Municipal e impulsaremos esta 
institución para posibilitar la partícipación de la comunidad educativa. 

· • Creación del Servicio Pedagógicó Municipal con carácter multidisciplinar. 

• Promoveremos la construcción de un Centro Escolar en Azucaica. 

• Daremos mayor dinamismo a las Escuelas Musicales. 

• Impulsaremos un mayor grado de coordinación entre la Escuela Municipal 
de Idiomas y Escuela Oficial de Idiomas. · 



un alcalde para todos y todas 

Deporte Saludable 

El deporte es una actividad física que practica un importante número de ciudadanos. 
El fenómeno deportivo ha ido evolucionando a lo largo de los últimos años en nues
tra ciudad, adquiriendo un niv~I. importante entre las preocupaciones de los gesto
res públicos, aunque los resultados obtenidos en los últimos años no se corresponde 
con el nivel de demanda de los usuarios. · 

Conscientes de la importancia de la práctica deportiva en nuestra ciudad, queremos . 
orientar y pivotar nuestra actuación sobre los siguientes objetivos: 

• Construiremos el Pabellón de Deportes Ciudad de Toledo con una capacidad 
superior a las 3.000 personas. 

! Instaremos a la Junta de 
Comunidades de Castilla-La . 
Mancha y al Consejo Superior de 
Depor:tes para hacer posible la 
ubicación en Toledo de un 
Centro de Alto Rendimiento 
Deportivo en las instalaciones 
de la Facultad de Ciencias de la 
Actividad Física y el Deporte. 



• Construiremos una Piscina cubierta y climatizada en el barrio de 
Palomarejos-Buenavista. 

• Propondremos al Ministerio de Oefensa un convenio para la utilización de las ins
talaciones deportivas de la Academia Militar. 

• Pondremos en marcha un Plan de mantenimiento, remodelación y mejora 
de las instalaciones deportivas. 

• Propiciaremos, como instrumento de fomento de la práctica deportiva, la crea
ción de una Fundación Deportiva. 

• El Instituto de Santa Bárbara dispondrá de instalaciones deportivas 
cubiertas. 



un alcalde para todos y todas 

Toledo es cultura ~· ···. if61 . .. 
• ~ . 

. 

Toledo, ante todo, es sinónimo de cultura. Es una ciudad que se ha ido conforman
do con el poso dejado por las diversas civilizaciones. Sin embargo, la importancia 
que se está dando a la cultura en nuestra ciudad no ha estado ni a la altura ni al nivel 
que histórica y socialmente nos corresponde. 

Por eso, creemos necesario hacer un inmenso esfuerzo por poner en valor a nuestra 
ciudad como referente europeo y universal de c1,.1ltura pasada, presente y futura. 

Si el arte y la historia hacen de la Ciudad Histórica uno de los mejores conjuntos del 
Patrimonio Universal, no podemos olvidar que además de sus monumentos, hay un 
tejido urbano y otros recursos patrimoniales y paisajísticos, que en colaboración con 
la ciudadanía, la iniciativa privada y otras Instituciones, el Ayuntamiento debe poner 
en valor. 

• Demandaremos de los Ministerios de Defensa y Cultura mayor celeridad en la 
construcción del futuro Museo de la Historia Militar de España q1:Je ha de 
ubicarse en el Alcázar de Toledo y que hasta el momento no ha cumplido con los 
plazos iniciales de ejecución. 

Pondremos en marcha el Programa 
11 Rojas Abierto" en todos los barrios 
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un alcalde para todos y todas 

• Impulsaremos la creac1on de la Joven Orquesta Ciudad de Toledo y el 
Conservatorio c;le Danza. 

• Crearemos la Agenda Cultural de la Ciudad que permita la coordinación 
de los a<:tos culturales y los difunda mediante medios escritos e informáticos. 

• Promoveremos la celebración d'el Festival Internacional de Músjca de las Tres 
Culturas y la recuperación de la Decena de Música de Toledo 

• . Daremos mas füerza y proyección al Festival de Jazz. 

• Pondremos en marcha el programa "Rojas Abierto" para llevar una progra-
. mación teatral sistemática a los espacios escénicos de los barrios. 

• Crearemos la Escuela de Arte Dramático adscrita al Teatro de Rojas. 

• Comprometeremos firmemente al Consorcio de la Ciudad de Toledo con 
la recuperación y rehabilitación de la Ciudad Histórica, extendiendo a 
todo el conjunto el ámbito de actuación. 

• Elaboraremos un Plan Especial de protección de los Cigarrales de Toledo, 
de sus casas y palacios, de sus jardines y del entorno paisajístico que los 
configuran. Calificaremos el Valle como zona de protección ambiental y visual. 

• Llevaremos a cabo un Plan ~e Saneamiento y Conservación de las Riberas 
del río Tajo, con especial incidencia en los molinos de Alcántara, e iluminación 
de todo el cauce fluvial entre los puentes históricos. 

• Promoverem0s la rea.lización de la carta arqueológica de la ciudad. 



.. 

un alcalde para todos y todas-

Una ciudad 
participativa 

El Ayuntamiento debe estimular las virtudes cívicas y garantizar el acceso de los ciu
dadanos a la participación social y política. Desde el Gobierno municipal, tenemos 
que impulsar propuestas concretas que potencien el fuerte protagonismo democrá
tico de los movimientos sociales, fortaleciendo el tejido asociativo y facilitando una 
mayor implicación del ciudadano en la gobernabilidad. 

• Aprobaremos una Carta Municipal que organice territorialmente el muni
cipio, dé contenido resolutivo, dé gestión y autonomía presupuestaria a 
las Juntas de Distrito . 
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• Pondremos en marcha el Consejo Ciudadano de Toledo que dictaminará 
sobre los presupuestos municipales, el Pl9n Estratégico de. la ciudad de Toledo y 
sobre la dotación económica a las entidades ciudadanas. 

• . Creación de la Concejalía de Participación, Atención al Ciudadano y 
Cé'.'lidad de los Servicios Municipales. 

• Crearemos la Oficina y el teléfono de atención al vecino. 

• Se pondrá en marcha la Junta de Distrito de Azucaica y adecuaremos la 
Junta del Distrito Norte-. 
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un alcalde para todos y todas 

Protección ciudadana: 
más libres, 
, 

mas seguros· 

Los toledanos demandan más seguridad, y ésta se dirige, espedalmente, al 
Ayuntamiento que tiene el debe"r de responder de forma eficaz a esta exigencia, 
tanto adoptando políticas de carácter preventivo, como aquellas otras dirigidas a 
ordenar la ciudad y contribuir con ello a la conformación de valores y comporta
mientos cívicos y solidarios. 

• Haremos funcionar, bajo la Presidencia del Alcalde, de forma adecuada, coordi 
nada y permanente a la Junta Local 
de Seguridad. 

• Aumentaremos la presencia policial 
en la vía pública. · 

• Habrá presencia permanente, diur
na y nocturna, de Policía Local en el 
Polígono Industrial. 

• Instaremos a la Delegación del 
Gobierno para que exista una 
Comisaría de Policía Nacional en 
Santa María de Benquerencia. 
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Alonso con las primeras promociones de Po/ícfas Locales 
de la Región en la actual sede de la Policfa Local. de Toledo 

• Incrementaremos la labor de la Policía Local en el 
ámbito de la seguridad y regulación del tráfico, libe
rándolos de los·servicios burocráticos y administrativos. 

• Pondremos en marcha unas Ordenanzas Municipales 
que permitan una mayor y mejor convivencia entre 
los vecinos. · 

• Elaboraremos un Plan de Emergencia Municipal. 

• Crearemos una Unidad de Prevención, que vigile y eva
lúe la ciudad y sús riesgos. 

't Impulsaremos la actual Agrupación de Protección Civil 
motivando a los actuales voluntarios y realizando un 
programa de captación de nuevos miembros. 

Elaboraremos un Plan de Emergencia Municipal 
y crearemos una unidad de riesgos de la Ciudad. 
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un Alcalde para todos y todas 

Fernando Mora 

La Ciudad Histórica de Toledo es un espacio singular, cuya protección, recuperación 
y rehabilitación es precisa para la vida cotidiana de las gentes de Toledo, que no por 
vivir en un recinto patrimonial deben padecer merma en su calidad de vida y en la 
prestación de los servicios que deben recibir. En este sentido consideramos necesa
rias el desarrollo de las siguientes actuaciones: 

• Puesta en marcha de los órganos de seguimiento y control del Plan espe
cial del Casco Histórico. 

• Desarrollaremos un Programa Especial de Vivienda que contemple la adqui
sición de inmuebles para la rehabilitación de viviendas. Se realizará, sobre todo 
en las zonas que permitan la ejecución de las Areas de Rehabilitación integradas 
contempladas en el Plan Especial. 

• Daremos una nueva orientación al Consorcio de la Ciudad de Toledo para 
que su actividad y recursos económicos se destinen prioritariamente a la reha
bilitación de inmuebles para viviendas. 
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María Jesús Abarca 

un Alcalde para todos y to9as 

• Dotar de servicios públicos al Casco Histórico. 

• Realizaremos en el . primer año de legislatura un Plan Integral de 
Movilidad e., el Casco Histórico, que contemple la implantación progresiva 
de limitaciones al tráfico rodado, de zonas peatonales y de ubicación de plazas 
de aparcamiento para residentes. 

• Peatonalización urgente de la zona de los Cobertizos. ' 

• Modificación del. sistema de acceso y movilidad en autobús al Casco 
Histórico con el uso de lan~aderas con mayor frecuencia que la actual y de 
microbuses eléctricos. · 

• Acciones de mejora y cuidado de parques .y jardines, particularmente en los 
Paseos de. Merchán y de Sisebuto, en el Parque del Crucero y su extensión 
hacia el río. 

• Regular el tráfico del Puente de San Martín, limitando la velocidad de 
los vehículos y rehabilitaremos las antiguas escuelas para uso social del barrio. 

• Promoveremos nuevas residencias universitarias. 

• Construiremos un Centro de Día para la atención de 
Personas Mayores. 

• Construiremos un nuevo·Centro de Salud, amplio y accesible. 

• Rehabilitaremos un edificio singular como Casa de la 
Juventud, un lugar lúdico gestionado por y para los jóve
nes de toda la ciudad, que posibilite el ·desarrollo de activi
dades. culturales, recreativas, de ocio, informática y forma
ción para nuestros jóvenes. 
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un Alcalde para todos y todas 

Milagros Tolón Matilde Fernández Juan Hdez. Salmerón 

... 

Santa María de Benquerencia, y su 
Polígono Industrial, es un barrio referen
te para la ciudad de Toledo, a la que apor
ta un importante capital humano y eco
nómico, y que tiene abiertas amplias pers
pectivas de futuro. 
Es preciso que todos, Ayuntamiento y ciu
dadanos, empujemos con fuerza para que 
este barrio tenga un alto nivel de calidad 
de vida y unos adecuados servicios. En 
este sentido y para mejorar las expectati
vas futuras del barrio proponemos la rea
lización de las siguientes actuaciones: 

• Despliegue efectivo de la Policía Municipal de Barrio y creación en el Distrito 
de una Comisaria de Policía. · 

• Ampliar la oferta de Viviendas a construir por la Empresa Municipal de la 
Vivienda en el Barrio. 

• Mejoraremos la conexión del Barrio, tanto la zona residencial como la 
industrial, con el resto de la ciudad mediante transporte urbano, incremen
tando su frecuencia, modificando el recorrido de la línea 6. 

• Comunicación directa entre el Polígono y Palomarejos-Buenavista. 

• Revisar el recorrido de la actual línea 15 que da servicio a la Universidad, 
para facilitar la comunicación del Barrio con ésta. 

• Ejecutar las obras necesarias para canalizar el agua procedente de Picadas al 
Polígono desde los depósitos de Palomarejos. 

• Incrementar las plazas de Guarderías Públicas en el Barrio, creando dos nuevos 
Centros de Atención a la Infancia. 
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un Alcalde para todos y todas 

• Mejora en el cuidado, repos1c1on y mantenimiento de Parques y Jardines. 
Creación de un gran Parque Infantil y dotación a los existentes de áreas infan
tiles adecuadas a la demanda. 

• Construir un vaso de iniciación en la Piscina Cubierta. 

• Construcción de un nuevo Centro de Salud y ubicar una ambulancia o UVI móvil. 

• Acondicionar el espacio natural "Fuente del Moro" como un gran parque, 
que una al Barrio con Santa Bárbara y el resto de la ciudad, en el que se locali
cen equipamientos deportivos, culturales, zonas de juegos infantiles, sendero 
peatonal y carril bici. 

• Establecer en la sala para actividades culturales del Centro Social una pro
gramación permanente. 

• Plan Integral de infraestructuras y de renovación y modernización del 
equipamiento urbano del Polígono Industrial. 

• Constituiremos y pondremos en marcha un Centro de Creación de Empresas 
- Vivero de Empresas - que apoyará la creación de nuevas empresas y el inicio 
de su andadura. 

• Promoveremos la creación de un Parque Tecnológico - Empresarial . 

• Aumentaremos la superficie de suelo industrial que 'favorezca la implanta
ción de nuevas empresas y adoptaremos medidas tendentes a abaratar el suelo 
industrial. 

• La creación de un Instituto de Promoción Económica y Empleo de Toledo promo
verá acciones para impulsar el desarrollo industrial de toda la ciudad en 
general, y del Polígono Industrial en particular. · 
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Gabri González 

.,. 

Carmen Gª Hidalgo Enrique Lorente 

El conjunto de barrios que 
comprende este denso Distrito 
Municipal, Palomarejos, 
Buenavista, Santa Teresa, 
Avda~ de la Reconquista, 
Poblado Obrero, San 
Antón, Avda. de Europa, 
Vistahermosa y 
Valparaíso, presenta una 
gran diversidad en cuanto a su 
configuración y los problemas 
que en ellos se detectan, pero 
al mismo tiempo, representa un 
conjunto urbano con problemas 
comunes y compartidos . 

un Alcalde para todos y todas 

-
Se observa en términos generales un enorme problema de tráfico y un déficit impor-
tante de equipamientos. Para acometer estas situaciones vamos a llevar a cabo las 
siguientes actuaciones: 

• Ordenación de aparcamientos en superficie en todos los barrios del Distrito, 
especialmente en la Ronda de Buenavista, Avda. de Francia y en los entor
nos del Hospital Virgen de la Salud. 

• Recuperaremos el parking de la calle Diputación. 

• A los· comerciantes de las zonas afectadas por la ORA - Santa Teresa y Avda 
de la Reconquista - se les dará la consideración de residentes. 

•. Adecuada comunicación entre San Antón y la Avda. de Europa mediante 
una rotonda en el cruce de General Villalba y la Avda. de Europa, abriendo 
una vía de comunicación con Duque de Lerma. 
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Rafa Perezagua 

un Alcalde P.ara todos y todas . 

Tere.Laguía Pascual Aguado 

• Demandaremos del Ministerio de Fomento que dé salida a la carretera decir
cunvalación, a través del río, hacia la carretera de La Puebla de 
Montalb~n. · 

• Crearemos un Centro de Atención a la Infancia en Buenavista. 

• Construiremos i.rna Piscina Cubierta en Palomarejos-Buenavista. 

• Impulsaremos un nuevo Centro de Salud en Buenavista. 

• · instaremos la construcción de una Residencia Universitaria en el entorno del 
Campus de la Fábrica de Armas. · 

• Ordenaremos urbanísticamente, de forma integral, todo el conjunto de 
la Vega Baja con una oferta amplia de vivienda protegida. 

• De forma inmediata buscaremos una nueva ubicación al vertedero 
de basuras, clausurando y sellando el existente. 

• Seremos rigurosas en el cumplimiento de las ordenanzas de ruidos, 
especialmente en las horas nocturnas y en fines de semana. 

• Mejoraremos el acerado y pavimentación adaptándose a los requisitos 
de accesibilidad .· 

• Actuaremos con rigor en el mantenimiento de los parques y jardines del 
Distrito. 

• Estableceremos una mayor frecuencia de los autobuses urbanos. 

• Mejoraremos el transporte público al Campus de la Fábrica de Armas. 
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Juanjo P. del Pino 

... 

Lola Cano 

Santa Bárbara es el barrio 
que más ha padecido la 
gestión municipal de los 
últimos años, configurán
dose con un abigarramien
to . urbano que no se 
dimensiona ni con su 
extensión ni con el trazado 
de sus calles. Por ello es pre
ciso el desarrollo, de una 
vez por todas, d.e las 
siguientes actuaciones 
urbanas que permitan 
incrementar el nivel de cali
dad de vida de los vecinos 
del barrio de Santa 
Bárbara. 

• Hay que llevar a cabo el 

un Alcalde para todos y todas 

bulevar del Paseo de la Rosa, tantas veces prometido pero nunca cumpl ido. 
Esta actuación urbanística debe ser una realidad en la próxima legislatura. 

• La llegada del AVE a nuestra ciudad debe servir para que el barrio de Santa 
Bárbara cobre una nueva dimensión, acercando el río al barrio, por lo que pro
pondremos el soterramiento de esta infraestructura . 

• Construiremos una nueva estación de autobuses interurbanos que per
mitirá un eje de intercambio de transportes que conecte la estación del AVE con 
la futura Puerta de Toledo. 
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un Alcaldé para todos y todas 

• La Fuente del Moro será definitivamente un Parque Urbano. 

• Construiremos viviendas de protección oficial y de promoción pública 

• Remodelación urbanística de la zona de la calle Navidad 

• Adecentamiento, equipamiento y mantenimiento del Parque de Viguetas y 
jardines 

• El Instituto de Santa Bárbara dispondrá de una instalación deportiva 
cubierta. 

• Se- incrementarán las dotaciones culturales del barrio ( biblioteca, Centro 
Cívico) y se creará un Centro de Ocio para jóvenes. 

• Se ampliará el personal de atención sanitaria, con un pediatra exclusivo 
para el barrio. . 

• Siempre habrá una farmacia de guardia en Santa Bárbara. 

• . Crearemos un nuevo Centro de Día para mayores. 

• Se incrementará la presencia policial. 

• Habrá un aumento de la frecuencia de la líneas 5 y 9 de los autobuses urbanos. 
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... 

11 

Azucaica es un núcleo de 
población que ha sufrido 
particularmente la deja
dez a lo largo de los últi
mos años. Sin embargo, 
el barrio, hasta ahora 
tra.nquilo y sosegado, 
está -experimentando el 
mayor crecimiento urba
no de su historia. 

Es evidente que este cre
cimiento debe ser armó
nico, equilibrado y soste
nible, .debe ir parejo al 
alcance de un nivel de 

un Alcalde para todos y todas 

calidad de vida importante, a la ordenación razonable de los espacios urbanos y a la 
mejora en la prestación de servicios públicos para todos sus habitantes. 

En este sentido, los socialistas proponemos las siguientes acciones: 

• Nuevo Centro Escolar que atienda las demandas actualmente existentes y las 
generadas por el crecimiento de la población. 

• Constitución de la Junta de Distrito de Azucaica conio órgano de participa
ción ciudadana y como instrumento de trabajo cotidiano en el quehacer diario 
por mejorar permanentemente el barrio. Tendrá una ubicación adecuada. 

• Haremos las gestiones oportunas ante la empresa eléctrica competente ·para la 
retirada del poste de la luz de la Calle de La Torre. 

• Cuidado permanente y mejora de los parques y zonas ajardinadas 
existentes. · -



un Alcalde para todos y todas 

• Construcción de nuevas instalaciones deportivas 

• Ampliación del Cementerio. Ordenación y mejora del actual. 

• Pediremos que se contemple un acc;eso y salida adecuada a la futura auto
pista Madrid - Toledo. 

• Ampliación y mejora de las instalaciones del Centro Cívico. 

• Mejora de la frecuencia del servicio de autobuses urbanos. 







2.FELISA 
VE LASCO 
ROBLES 
Nació en Toledo el 19 de febrero de 1962. Está 
casada y es madre de tres hijas. Reside en el 
Casco Histórico de la ciudad. 

Está diplomada en Magisterio y es licenciada en Ciencias de la 
Educación. Ha desempeñado su labor docente en diversos colegios 
de la provincia de Toledo. Trabaja en la actualidad como orienta
dora psicopedagógica en un Instituto de Enseñanza Secundaria. 

Implicada en el movimiento vecinal de Toledo, fue cofundadora y 
portavoz de la asociación de vecinos Iniciativa Ciudadana del 
Toledo Histórico. 

Ha realizado una importante labor en defensa del Casco 
Histórico con diversas iniciativas de carácter reivindicativo y con 
propuestas para dar soluciones a la diversa problemática de la 
ciudad . Hasta hace unos días ha sido miembro de la Junta de 
Distrito del Casco Histórico. 

4.CARMEN 
GARCÍA HIDALGO 
Nació en Sidi lfni el 1 de octubre de 1948. Está 
casada y es madre de dos hijos. Vive en Toledo 
desde el año 1984, y en la actualidad reside en 
el barrio de San Antón-Avenida de Europa. 

Es catedrática en Filología Inglesa. Trabaja en 
la actualidad como profesora asociada de la Escuela Universitaria 
de Magisterio de Toledo. Es directora del l.E.S. nº 8, y además, es 
profesora de la Universidad de Mayores "José Saramago". 

Implicada en el movimiento asociativo de Toledo, es miembro de 
la Asociación de Mujeres "Dama", miembro de la Asociación de 
Vecinos "La Voz del Barrio" (Palomarejos), pertenece a la 
Hermandad Nuestra Señora del Rocío de Toledo y a la Sociedad 
Arte de Tqledo. 

En su traye;ctoria política, fue directora general de la Mujer de la · 
Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha, secretaria de la 
Mujer de la Agrupación Local del PSOE de Toledo y secretaria eje
cutiva de la Comisión Ejecutiva Regional del PSOE. 

3.GABRIEL 
GONZÁLEZ 
MEJÍAS 
Nació el 14 de agosto de 1974 en Toledo. Está 
soltero y reside en el barrio de Palomarejos. 

Licenciado en Sociología por la Universidad 
Complutense de Madrid. Tras diversos trabajos temporales como 
caramero y dos años trabajando en una empresa de estudios de 
mercado, actualmente es coordinador del Centro Asociado para 
el Fomento del Empleo de los Jóvenes de Castilla-La Mancha 
(AFEMJO). 

Pertenece a la Red Araña, una red asociativa juvenil de la que for
man parte más de 30 entidades sociales de toda España. 

Militante socialista desde 1996, primero en Juventudes Socialistas 
y después en el PSOE, ha sido secretario local de Juventudes 
Socialistas de Toledo de 1998 a 2000 .. En la actualidad es miembro 
del Comité Provincial del PSOE de Toledo. 

.5.ENRIQUE 
LORENTE TOLEDO 
Nació en Toledo el 12 de abril de 1952. Está 
casado y tiene dos hijos. Reside en el barrio de 
San Antón-Avenida de Europa. 

f 

Está diplomado en Magisterio y licenciado en 
Historia. Es catedrático de Historia y en la 
actualidad trabaja como inspector de Eduéaciór:i. 

Es autor de varios libros sobre la historia y arte de la ciudad de 
Toledo, además de colaborador de la Real Fundación Toledo, 
como coautor de las auditorías sobre el Casco Histórico. 
Recientemente, se le ha concedido el Premio Ciudad de Toledo. 

En su trayectoria política, es actualmente concejal del PSOE, ade: 
más de ser miembro de la Junta de Distrito del Casco Histórico. 
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6.MILAGROS 
TOLÓN JAIME 

Nacida en Toledo el 25 de marzo de 1969. Está 
casada y tierie dos hijos. Reside en el barrio de 
Santa María de Benquerencia. 

Es licenciada en Geografía e Historia por la Universidad 
Complutense de Madrid y diplomada en Magisterio . por la 
Universidad de Castilla-La Mancha. En la actualidad es profesora 
de la Escuela Permanente de Adultos. 

Implicada en el movimiento .juvenil de Toledo, perteneció al 
Consejo de la Juventud de Castilla-La Mancha y fue miembro fun
dadora de AFEMJO-CLM, ocupando en la actualidad el cargo de 
vicepresidenta. · · 

Militante de Juventudes Socialistas (1986-1999) y afiliada al PSOE 
desde 1989. Ha sido secretaria de Organización dE; la Agrupación 
Local del PSOE de Toledo, miembro del Comité Regional d~I PSOE 
y, en la actualidad, es concejal del Ayuntamiento de Toledo. 

8.MATILDE 
FER·NÁNDEZ .RUBIO 
Nació el 2 de julio de 1946 y reside en Toledo 
desde 1975 en el barrio de Santa María de 
Benquerencia. Tiene cuatro hijos. 

Es diplomada en Magisterio, con una larga 
actividad docente. En la actualidad, es direc

tora del C.P. Alberto Sánchez en el barrio de Santa María de 
Benquerencia. 

Fue concejal del Ayuntamiento de Toledo durante las legislaturas 
1991-1995 y 1995-1999. Fue concejal del área de la Mujer. 

7.RAFAEL 
PEREZAGU~ 

DELGADO 
Nació en Magán (Toledo) el 4 d~ mayo de 
1957. Tiene un hijo. Vive en Toledo desde el 
año 1990 y reside en Buen~vista. 

Estudió Magisterio en Toledo y és diplomado en Trabajo 
Social por la Universidad de Sevilla. En la actualidad trabaja 
en la Consejería de Agricultura y Medio Ambiente. 

Ha trabajado en varios centros de Educación Especial, en los 
servicios de atención a minusválidos del INSERSO y ha desem
peñad.o diversos puestos de responsabilidad administrativa 
en la Consejería de Servicios Sociales de la Junta de 
Andalucía. 

En su trayectoria política, ha sido asésor en el Gabinete de la 
Delegación del Gobierno de Castilla-La Mancha y jefe de 
gabinete de Alejandro Alonso, tanto en Industria y Trabajo 
como en Agricultura y Medio Ambiente. 

9.FERNANDO 
MORA RODRÍGUEZ 
Nació en Toledo el 20 de enero de 1958. Está 
casado y tiene dos hijos. Reside en el Casco 
Histórico. 

Es licenciado en Ciencias Políticas y Sociología 
por la Universidad Complutense de Madrid. Es 
politólogo de profesión. En la actu'alidad es secretario gene
ral de la Consejería de Administraciones Públicas. 

Ha desempeñado diversos puestos de responsabilidad políti
ca en la Xunta de Galicia y en la Junta de Comunidades de 
Castilla-La Mancha y actualmente es miembro de la 
Comisión Ejecutiva Regional del Partido Socialista. 
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10.MARÍA JESÚS 
ABARCA LÓPEZ 

Nació en la localidad conquense de Torralba. 
Vive en Toledo desde 1974. Está casada y vive 
en el Casco Histórico. 

Es Diplomada en Enfermería. Ha trabajado en el Hospital 
"Virgen de la Salud" de Toledo; ha sido la responsable de 
Atención Primaria de la provincia de Toledo y delegada provin
cial de Sanidad. Actualmente es directora general de Evaluación 
e Inspección de la Consejería de Sanidad. 

Es concejala del Ayuntamiento de Toledo y es miembro de la 
Comisión Ejecutiva Provincial del PSOE. 

·12.TERESA LAGUÍA 
ARRAZOLA 
Vive en Toledo desde 1975, en el barrio de 
Vistahermosa. 

Es licenciada en Medicina y Cirugía, especia
lista en Anestesiología. Actualmente es Jefa 
de Sección del Hospital "Virgen de la Salud". 

Trabajó como médico en la República de Sudáfrica. 

Ha sido delegada de Sanidad y fue concejala en el 
Ayuntamiento de Toledo durante el período 1983-1987. 

Es una persona muy vinculada al movimiento ciudadano de 
Toledo. Actualmente es presidenta del Movimiento por la Paz, 
el Desarme y la Libertad (MPDL) en Castilla-La Mancha. 
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11.JUAN JOSÉ 
PÉREZ DEL 
PINO 
Nació en Toledo. Tiene 47 años. Está casa
do y tiene tres hijos. Está vinculado al 
barrio de Santa Bárbara. 

Es licenciado en Derecho. Funcionario de la Universidad de 
Castilla-La Mancha desde 1972. 

Fue concejal y teniente alcalde del Ayuntamiento de Toledo 
en el período 1983-1987. 

Ha pertenecido a la Asociación de Vecinos de Santa Bárbara 
y ha sido directivo de C.D. Toledo. 

Es secretario de Administración de la Ejecutiva Municipal del 
PSOE de Toledo. 

13.PASCUAL 
AGUADO MIGUEL 
Nació en Navahermosa (Toledo) hace 43 
años. Está casado y es padre de cuatro 
hijos. Reside en el barrio de 
Covachuelas. 

Es educador social y trabaja en el Centro 
de Tratamiento de Drogodependientes "Alba" de Toledo. 
Dentro de sus actividades profesionales, actualmente es pre
sidente de la Asociación Profesional de Educadores Sociales 
de Castilla-La Mancha. 

Es concejal del Ayuntamiento de Toledo. Pertenece al 
Comité Municipal del PSOE toledano. 



14.LOLA CANO 
ALONSO 

Nacida en Toledo en el año 1959. Esta casada 
y tiene dos hijos. Vive en el barrio de Santa 
Bárbara. 

Ama de casa, está muy vinculada al movimiento vecinal de Santa 
Bárbara, concretamente en la Asociación de Vecinos 
"Alcántara" . Además, ha sido vocal de las Asociaciones de 
Padres y Madres de Alumnos en la Junta de Distrito de Santa 
Bárbara desde 1995 hasta el 2002. 

En la actualidad, es la secretaria ejecutiva de la Comisión 
Ejecutiva del PSOE de Toledo. 

16.LOLA TORRES 
JIMÉNEZ 
Nació en 1958 en Rozalén del Monte 
(Cuenca) y vive en Toledo desde 1990. Tiene 
dos hijos y reside en el Barrio de Santa 
María de Benquerencia. 

Técnico de empresas turísticas, trabaja en la 
actualidad como coordinadora de la Red de Oficinas de Turismo 
de Castilla-La Mancha. Es miembro de la Asociación de Guías 
Turísticos y desde 1991 es guía local de Toledo. 

Pertenece a la asociación Progresistas de Santa María de 
Ben querencia.· 

15.JUAN 
HERNÁNDEZ 
SALMERON 
Nació el 7 de febrero de 1953 en Murcia y resi 
de en Toledo desde 1971. Está casado y tiene 
un hijo. Vive en el Barrio de Santa María de 
Benquerencia. ' . 

Curso estudios de FP-2 (Maestría) y trabaja como técnico de 
fabricación de equipos de telecomunicación en la empresa 
Sanmina (la antigua Alcatel), donde, como miembro de CC.00., 
es presidente del Comité de Empresa. 

Pertenece a la Asociación de Vecinos "El Tajo" . El at letismo es 
su pasión, es socio del Club de Atlet ismo Polígono . 

17.CARLOS DE 
PAZ VELASCO 
Nació en Toledo hace 38 años. Está casado y 
tiene tres hijos. Reside en el barrio de 
Palomarejos. 

Es empleado público de la Junta de 
Comunidades de Castilla-La Mancha. 
Desempeña el puesto de conductor del Presidente Bono. 

Muy relacionado con el mundo del fútbol aficionado de la 
ciudad de Toledo. Jugó en el antiguo equipo de fútbol A.D. 
Santa Bárbara. 
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18.MARI PAZ 
SÁNCHEZ 
SAAVEDRA 

Nacida en Toledo, está soltera y reside en el 
Poblado Obrero. 

Trabaja como administrativa, tiene estudios de Formación 
Profesional en la rama sanitaria y trabajó como auxiliar de enfer
mería en la Residencia de la Tercera Edad "Hospitalito del Rey", 
en el Casco Histórico. 

Es afiliada al Partido Socialista y a la Unión General de 
Trabajadores desde 1977, desempeñando diversas funciones en 
las dos organizaciones. 

20.PATRICIA 
IZQUIERDO 
PANTOJA 
Joven militante socialista, nacida en Toledo 
el 15 de junio de 1977. Reside en el barrio de 
Buenavista. 

Es licenciada en Sociología y Ciencias 
Políticas de la Administración. Trabajó como administrativo y 
comercial en una entidad financiera y en atención al público en 
Asociación para el Fomento del Empleo de los Jóvenes, aunque 
en la actualidad está en paro. 
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19.CARLOS 
ORTEGA 
BARRIENTOS 
Nacido en Toledo el 27 de noviembre de 
1943. Está casado y tiene dos hijas. Reside 
en el Poblado Obrero. 

Estudió Formación Profesional y trabajó en la antigua Fábrica 
de Armas, de la que fue prejubilado en el proceso de diversi
ficación de esta empresa. Durante los últimos años en la 
Fábrica de Armas fue presidente del Comité de Empresa. 

Persona comprometida con el movimiento ciudadano: APAS, 
asociación de vecinos y Movimiento por la Paz, el Desarme y 
la Libertad (MPDL). Es un histórico militante de UGT. 

21.JAVIER 
RODRÍGUEZ 
TORRES 
Hijo de emigrantes, nació en París el 21 
de abril de 1965. Desde los dos años vive 
en Toledo. Está soltero y vive en el barrio 
de Santa Bárbara. 

Es maestro y licenciado en Psicopedagogía. Actualmente es 
profesor de atención a la eiversidad y orientador en el 
Colegio de las Carmelitas de Toledo. 

Vinculado a varias organizaciones no gubernamentales para 
las que ha realizado diversos proyectos educativos. 

Miembro de UGT y del Comité Municipal del PSOE de 
Toledo. 



22.NATIVIDAD 
RODRÍGUEZ 
DÍAZ-PARREÑO 

Nació el 11 de agosto de 1943 en Campo de 
Cripta na. Está ·casada y tiene tres hijos. Desde 1971 
reside en Toledo. Vive en el Barrio· de Santa 
IV!aría de Benquerencia. 

Es ama de casa y está muy vinculada a la Asociación de Mujeres 
DAMA y colabora con Cruz Roja Española. 

24.ROGELIA 
MARTÍN VEGA 
Nació en Toledo en 1931. Está casada y tiene cuatro 
hijos. Vive en el barrio del Puente de San Martín. 

Es ama de casa y ha estado muy vinculada a la aso
ciación de vecinos de su barrio. 
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23.FRANCISCO 
DÍAZ GÓMEZ 

Nació en Toledo el 13 de marzo de 1951 . 
Está casado y tiene tres hijos. Vive en el 
Casco Histórico. 

Es médico psiquiatra.Trabaja en la actualidad como interven
tor-delegado de la Consejería de Economía y Hacienda. 

En su larga trayectoria profesional, ha desempeñado entre 
otras actividades la coordinación del Plan regional contra las 
Drogas y fue director provincjal del INSERSO. 

Fue concejal del Ayuntamiento de Toledo en la legislatura de 
1995-1999. Es miembro de la Ejecutiva "Provincial del PSOE de 
Toledo. 

25.JUAN PEDRO 
HERNÁNDEZ 
MOLTÓ 
Nació en Alicante en 1952 y vive en 
Toledo de~de hace más de 20 años. Está 
casado y tiene tres hijos. Vive en el barrio 
San Antón-Avenida de Europa. 

Licenciado en Ciencias Económicas y Empresariales, es profe
sor de la Universidad de Castilla-La Mancha. En la actualidad 
es presidente de la Caja de Castilla-La Mancha. · 

Ha sido consejero de Economía del Gobierno regional, dipu
tado en las Cortes Generales por la provincia de Toledo y 
secretario regional del PSOE de .Castilla-La Mancha. 

Actualmente, es concejal del Ayuntamiento de Toledo y pre
sidente del Grupo Municipal Socialista. 
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